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Kurzbeschreibung
Mit seiner Mischung aus Romantik, Maskulinität und einem Schuss Machismo hat sich Kazan eine weltweite
treue Fangemeinde aufgebaut. Begnadete Newcomer wie der heißblütige Alexy Tyler und der knackige
Samuel Dolce posieren neben Kazans „Altstars“ wie Roberto Giorgio oder Jean Franko. Freunde geballter
Sinnlichkeit, prächtiger Locations und opulenter Farbigkeit kommen voll auf ihre Kosten! Synopsis
Lucas Kazan has won a faithful group of fans the world over with his mix of romance, masculinity and a
healthy dose of machismo. It's been four long years since the publication of his first photo book "Taste of
Italy", but the wait is finally over! Exceptional newcomers like the hot-blooded Alexy Tyler and the tasty
Samuel Dolce pose along with Kazan's "older stars" like Roberto Giorgio or Jean Franko. Fans of
concentrated sensuality, magnificent locations and opulent colors will again get everything they're
bargaining for! Über den Autor und weitere Mitwirkende
Lucas Kazan Productions befasst sich seit der Gründung im Jahr 1998 mit der Inszenierung mediterraner
Männlichkeit und ist unangefochten Nummer Eins auf diesem Gebiet. Italian Style ist Kazans zweiter
Fotoband im Bruno Gmünder Verlag.
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